

FERNEY-VOLTAIRE

"Valise et versa", un spectacle interactif



Les inspecteurs Bourne et Chevrier ont eu besoin de l'aide des jeunes élèves pour résoudre l'énigme du spectacle "Valises et versa" qui a donné lieu à quatre représentations au théâtre Micromégas. Photo L. & D. N. F.

Encore un beau spectacle offert par la mairie aux enfants de la commune cette semaine.

Cette fois-ci, ce sont les élèves de CM1-CM2 qui ont eu la chance d'assister à "Valise et versa", d'après les textes de Nathalie Papin.

Ce spectacle interactif, création collective de la compagnie des Lucioles, met en scène deux inspecteurs un peu particuliers. Interprétés par Flora Bourne-Chastel et Nicolas Chevrier, ils demandent l'aide des enfants afin de retrouver le texte de la pièce de théâtre égarée par Nathalie Papin.

Les enfants accrochent immédiatement

À partir de valises mystérieuses ouvertes une à une selon un plan de la

ville donné aux jeunes spectateurs, les inspecteurs se transforment en différents personnages qui emmènent le jeune public dans voyage poétique vers la solution de l'énigme.

Les enquêteurs en herbe utilisent leur imagination et leur intelligence pour trouver les indices et dénouer les fils de chaque histoire racontée par les comédiens.

Les enfants accrochent immédiatement, ils sont très réceptifs et participent avec enthousiasme. Les comédiens, excellents, utilisent un minimum de décor pour se glisser avec vivacité dans tous les rôles.

Bravo encore pour cette belle programmation dédiée au public scolaire.

Nathalie FF⁴DEL